



LFT



MACHINE AUTOMOTRICE DE FIXATION DES TRAVERSES

- idéal sur chantier de remplacement mécanisé de traverses
- 4 opérations sont mécanisées avec 2 opérateurs : mise à l'écartement des rails, levage et positionnement de la traverse, serrage des attaches
- équerrage et positionnement latéral et longitudinal des traverses
- 2 têtes de tirefonnage hydrauliques avec contrôle précis du couple
- facilement dérailable par 4 roues pneumatiques escamotables
- fourche 500 kg de manutention lorry
- masse : 4 tonnes

SELF PROPELLED SLEEPER FIXING MACHINE

- Used in resleepering after sleepers are inserted
- 4 mechanised operations with only 2 operators: gauge fixing, sleeper lifting, positioning, and fastening
- Sleeper unit features lateral and longitudinal positioning and squaring
- Fastening unit features 2 hydraulic heads with precise torque control
- 4 folding rubber-tyred wheels permit easy off and on-tracking
- Front-end fork attachment allows the handling of a 500 kg trolley with materials
- Mass : 4 Tonnes

*Nous nous réservons le droit d'apporter toutes modifications aux caractéristiques de notre matériel. Les illustrations peuvent inclure des équipements optionnels.
We reserve the right to make any alteration or improvement deemed necessary to this equipment. Illustrations may include optional equipment.*